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?入2021年， 上港队首先在主帅位置上完成了
“辞旧迎新”，而就在昨天，一档媒体视频栏目中爆料
称，长春亚泰阵中的国脚前锋谭龙以500万元顶薪签
约上港。 不过据记者了解，上港与谭龙之前尽管确实
接触过，但尚未签约，传闻中的500万元的“顶薪”一
说也并不准确。 谭龙新赛季为谁效力，目前来看仍是
未知数。

专题撰稿 首席记者 刘闻超

作为本土国脚，谭龙具备了过硬
的实力，近几个赛季有着比较稳定的
表现，上赛季中甲联赛15场比赛打入11
球，帮助球队获得中甲冠军，其个人还
获得了中甲金靴。

在本土前锋这个位置上，谭龙凭
借自身出色的状态入选了国家队。职
业生涯早期，谭龙还曾征战过美国职
业大联盟赛场，1988年出生的他，一
直以来有着良好的职业素养，卡纳瓦
罗带队国足集训队期间，谭龙在日常
休息期间经常去健身房加练的态度，
也被当时的一些上港球员看在眼里。
亚泰降入中甲后，谭龙一度成为转会
市场上的“香饽饽”，不过最终他还是
留在队中。
去年年底，谭龙与亚泰的合同到

期而成为自由身球员，这也令他再度
成为球员市场上颇受关注的对象。除

上港外，也有其他中超球队与其有过
接触，作为一名已经不算年轻的锋线
球员，谭龙为个人职业生涯考虑不难
理解，当然上港自身在前场也拥有不
少进攻好手，谭龙如果能够加盟，可以
起到进一步充实阵容的作用，而如果
无缘加盟，那么上港也完全可以另作
打算，球队前场拥有李圣龙、吕文君这
样的当打球员，此外胡尔克离队后，上
港也可以考虑引进一名外援攻击手。
从目前来看，上港与谭龙之间确

实接触过，从球队实力和球队所在城
市的吸引力来看，上港也有一定优势，
队中还有他的原队友于睿。不过截至
目前，双方并未签约，甚至距离真正就
此事达成共识也有一段不小距离。与
此同时，还有一点需要指出的是，上港
正在接触的所有潜在目标，还需要经
过新帅莱科的确认。

有接触，“签约”有距离

中卫位置或考虑外援
上港与谭龙有过接触，也就意味

着上港将国内球员引援目光，放在了
中前场，结合目前球队的实际情况来
看，这不失为一个合理的选择。

上港前场攻击手不少，上个赛季
中，本土球员里的李圣龙、吕文君、陈
彬彬表现都不错，而外援方面在胡尔
克离队后，还有阿瑙托维奇、洛佩斯在
队。不过2021赛季中，上港的一个不确
定因素在于，阿瑙托维奇要在年中回
到国家队征战欧洲杯，即便届时中超
可能一部分时间仍处间歇期，但阿瑙
一来一回势必会缺席球队数场比赛。
目前上港在中锋位置方面除阿瑙

外，李圣龙也可以上场，并且在过去两
个赛季中，他保持着不错的进球率。至
于吕文君，如今更多出现在双前锋体
系或者边锋位置上，直接出任中锋的
次数已经明显减少。这种情况下，在不
再引进新的外援中锋基础上，一名优
秀的本土前锋，也就有了用武之地。谭

龙在亚泰和国家队期间，都曾出任过
中锋，他的冲击力也能够应对中超联
赛的后防线，因此上港会尝试引进
也不无道理。

当然，在谭龙之外，上港也
在接触一些其他候选，但目
前都处于一个初步阶段，新
帅莱科也需要一定时间来
定夺。如果上港能够在前场
有所斩获，那么在阿瑙届时离队的情
况下，球队还能腾出一个外援名额留
给中后场。胡尔克离队之后，上港期待
有一名具备突破能力的攻击手加入，
与此同时，在新帅莱科过往的技战术
体系中，中卫的稳定也非常重要，此前
有传闻称他在布鲁日的“旧部”布兰
登·梅切勒有望随恩师加盟上港，1993
年出生的他身高达到1米90，具备了相
当强劲的正面防守能力，曾经赢得过
比利时联赛、比利时杯以及比利时超
级杯的冠军。

顶薪续约不想签，恒大球员出走潮
特约记者 鹏佑

广州恒大这个冬季转会窗内有些
无奈，主教练卡纳瓦罗是否留任仍然
没有定论，队中合约到期的球员面对
新合同，至今尚未点头签字，不排除在
今年冬天转会离开。
广州恒大队合约到期的主力球员

有门将刘殿座和后腰徐新，两人与恒
大的合同在2020年12月31日到期。据
悉，去年年底，恒大俱乐部就已经向两
人提出续约，条件是“减薪”，但遭到了
二人拒绝。上个月，中国足协在联赛工
作会议上正式推出了新赛季俱乐部限
制投入、球员限薪的条文。这正合欲大
幅度减少投入的恒大俱乐部的心意，
也可以说是为恒大俱乐部名正言顺地
实施减薪提供了官方依据。
于是，去年12月底，恒大俱乐部再

次就续约一事与刘殿座、徐新进行商
谈。恒大向二人提供了三年的顶薪合
约，然而因为减薪幅度太大，两人至今

还没有同意续约。根据知情人士透露，
徐新在恒大的年薪为税后800万元，
刘殿座则是税后700万元。虽然恒大
队此次给二人提供的都是新政下的顶
薪水准，但与他们两人之前的收入差
距太大。按照新政，国内球员顶薪不超
过500万元，而且是税前，税后到手的
实际金额是275万元。恒大并没有为
二人提供诸如“代言费”之类的收入，
如果按照新合同，二人的收入将比之
前少了近三分之二。
刘殿座是国家队球员，在国内属

于顶级水准，不乏追求者。但已经过了
30岁的刘殿座，显然希望在职业生涯
的末期，能够有一份更好的合同。刘殿
座是大连人，此前有传闻称大连人俱
乐部有意引进刘殿座。对于刘殿座来
讲，如果在职业生涯末期回到家乡效
力，也是一个不错的选择。

徐新年少成名，2015年，徐新21岁
时就被恒大从欧洲买回。但在恒大队
效力的五个赛季，徐新始终打不上真

正意义上的主力位置。在后腰位置上，
他一直面临激烈的竞争，既有像保利
尼奥这样的大牌外援，也有郑智、黄博
文这样的本土老将。去年，徐新在卡纳
瓦罗手下渐渐找到感觉。27岁的徐新
如今正处于职业生涯的黄金期，自然
也希望得到一个高价值的合同。对徐
新有意的俱乐部不少，包括一家华东
地区的俱乐部。

过去10年，恒大俱乐部一直是中
国最财大气粗的俱乐部，投入巨大。不
过，从去年开始，恒大俱乐部就已经有
意缩减一线队的开支。恒大老板许家
印支持中国足协的降薪政策。刘殿座
是恒大队的头号门将，在去年把曾诚
送到申花后，恒大已经没有了其他可
用的门将。如果失去刘殿座，对于恒大
来讲会是一个巨大的损失。恒大同样
希望能留住徐新，因为在后腰这个位
置，郑智准备退役，黄博文已老，张修
维、何超难堪大用，保利尼奥是外援，
恒大需要徐新这样的中生代球员。

谭龙没谈拢，闻着香还没吃着
顶薪加盟上港？ 自由身球员成中超转会“香饽饽”

·鲁能：孙准浩加盟，佩莱离队
孙准浩在社交媒体自

宣加盟鲁能， 但是本人现

在已经把那段文字删除

了。 此外，被球迷爱称为

“意大利炮”的高中锋佩

莱合同到期，已经离队。

·建业 ： 迪力穆拉提加

盟，韩轩离队

重庆当代俱乐部母公司

当代集团因新冠肺炎疫情损

失严重， 球队为了生存下去，

无奈选择将颇具实力的U23
球员迪力穆拉提出售给河南

建业，同时，建业后卫韩轩自

宣离队，他的下家很可能是王

宝山执教的天津泰达。

·富力：报价“盛世美颜”无回应

鹿岛鹿角的巴西前锋埃

韦拉尔多即将转会富力前，反

悔了这笔交易，目前富力的新

赛季引援工作并不顺利。 此前

曾有知情人透露，他们报价了

已经和马竞解约的 “盛世美

颜”迭戈·科斯塔，但暂无进展。

·深足：金特罗即将与球队会合

哥伦比亚国脚金特罗已

经启程前往中国，中途需要经

过巴西、德国转机。

·泰达：多名主力尚未完成续约

赵宏略 、杜佳 、谢维军等

多名主力球员尚未与球队续

约，王宝山已经向俱乐部提交

了新赛季的引援人员名单。

这个冬窗
有点“冷”

“超”话题

生日：1988年4月1日 出道：上海七斗星俱乐部

身高：185厘米 体重：75公斤
留洋经历：美国职业足球大联盟

国字号经历：2018年3月26日上演国家队首秀

谭 龙 <右脚前锋>

谭龙成为这个冬窗转会里中超自由转会市场上的“香饽饽”


